

「 豊南っ子 校長室 」

【家庭数配布】令和4年(2022年)11月1日(火)

10月8日(土) 運動会がんばりました

『全力でくいの残らないように えがおで！ハッピーにやりきろう！』というスローガンのもと運動会が開催されました。1・2年合同の団体演技は、オレンジとピンクのポンポンをきれいにふって楽しくおどっていました。2・3年合同の団体演技は、青と黄色の旗の演技がとてもきびきびしていてきれいでした。5・6年合同の団体演技の「エイサー」とても力強い太鼓の音が響き渡り、さすが高学年。エイサーはとても迫力がありました。リレーや走競技では、一生懸命、全力でかけぬけていました。とてもみなさんの演技がすばらしく、かわいく、力強く……立派でした。

ひとつの行事の成功を通して、学年、学級の絆も深まったと思います。2学期もどんどんと皆さん一人一人の力で豊南小学校をすてきな学校に創っていきましょう。
保護者の皆様、ご参観とご声援ありがとうございました。

入場行進

準備体操

1・2年団体演技

写真掲載

3・4年団体演技

高学年リレー

5・6年団体演技

写真掲載

さあ、11月は「学習発表会、作品展」にむかってファイト！